

Mitteilung für die Sitzung OR Sonnentäl am 07.11.2024

Aktueller Sachstand zum Neubau Feuerwehrhaus Sonnentäl

Der Baufortschritt erfolgt auf der Grundlage des vom beauftragten Architekturbüro vorgelegten Bauzeitenplans. Nennenswerte Änderungen oder Verzögerungen im Baufortschritt hat es bislang nicht gegeben.

Bis Weihnachten sind u.a. die Fertigstellung der Sohlplatte und der Aufbau der Wände vorgesehen.

Parallel zum Baufortschritt werden die noch ausstehenden Ausschreibungen und Vergaben durchgeführt. Soweit erforderlich werden hierzu zwischen Verwaltung, Stadtbrandmeister und Ortswehren Ausschreibung-Details abgestimmt (z.B. in Bezug auf die Hallentore).

Im Zuge des weiteren Bauvorschritts werden mit den Wehren Ausstattungs-Details abgestimmt.

V. Wilharm